

## DexKo Global übernimmt De Haan Metaaltechniek B.V.

**DexKo Global Inc. („DexKo“), ein weltweit führender Hersteller von hochwertiger Fahrwerkstechnik, Chassis-Baugruppen, Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten, hat die Übernahme von De Haan Metaaltechniek B.V. („De Haan“), einem europäischen Entwickler und Hersteller von hochwertigen Kotflügeln, abgeschlossen.**

Diese strategische Übernahme wird das Produktportfolio der AL-KO Vehicle Technology Group („AL-KO“) um eine große Auswahl an Kotflügeln sowie Werkzeugkästen für Anhänger bis 3,5 t erweitern und es DexKo ermöglichen, den starken Wachstumskurs der Gruppe fortzusetzen. De Haan wurde 1924 gegründet und hat seinen Sitz in Soesterberg im niederländischen Utrecht. Das Familienunternehmen produziert und vertreibt Anhängerausrüstungen, vor allem Kotflügel aus verzinktem Stahl, Aluminium-Riffelblech und Kunststoff sowie Aluminium- und Kunststoff-Werkzeugkästen.

„Wir freuen uns darauf, die Stärken des De Haan-Teams mit denen von DexKo zu vereinen und in das weitere Wachstum von AL-KO im Segment Nutzanhänger zu investieren“, sagt Fred Bentley, Chief Executive Officer von DexKo.

„Wir werden mit dem Zukauf in die Lage versetzt, bestehenden und neuen Kunden alle Varianten von Kotflügeln aus einer Hand anzubieten und wir werden die Stärken unseres europäischen AL-KO-Netzwerks nutzen, um die Marktpräsenz von De Haan-Produkten in anderen Regionen zu erhöhen“, erklärt Harald Hiller, Präsident und CEO von AL-KO.

„Einen starken und zuverlässigen Partner zu finden war uns sehr wichtig. Wir freuen uns sehr, dass De Haan ein Teil von DexKo wird. De Haan ist ein langjähriger Lieferant von AL-KO, und der Zusammenschluss bietet große Chancen für die Zukunft“, kommentieren die Eigentümerinnen von De Haan, Ingeborg de Haan und Marijke de Haan, die bis zu ihrem Ausscheiden aus dem Geschäft den Übergang begleiten werden.

Finanzielle Details zur Transaktion wurden nicht bekanntgegeben.



**Bildunterschrift:** De Haan Metaaltechniek B.V. produziert und vertreibt hochwertige Kotflügel.  
© De Haan Metaaltechniek B.V.

30. August 2022

Seite 1 von 1

**Pressekontakt:**

AL-KO Vehicle Technology Group  
Eva Doppler  
Ichenhauser Straße 14  
D-89359 Kötz  
+49 8221 97-8239  
eva.doppler@alko-tech.com  
[www.alko-tech.com](http://www.alko-tech.com)

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Chassis- und Fahrwerkskomponenten für Anhänger, Freizeitfahrzeuge und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für beste Funktionalität, höchsten Komfort und Innovationen für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern heute rund 3.800 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Zum Unternehmen gehören die fünfzehn internationalen Marken AL-KO, Aguti, Bankside Patterson, Bradley, Brink, CBE, cmtrailer parts, E&P Hydraulics, G&S Chassis, Hume, Nordelectronica, Preston Chassis, SAFIM, SAWIKO und Winterhoff. [www.al-ko-tech.com](http://www.al-ko-tech.com).

DexKo Global Inc. ist der weltweit führende Hersteller von hochwertiger Fahrwerkstechnik, Chassis-Baugruppen, Zubehörteilen sowie hydraulischen Bremskomponenten und verfügt über mehr als 130 Jahre Erfahrung bei Anhänger- und Freizeitfahrzeug-Komponenten. DexKo Global entstand Ende 2015 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Vehicle Technology. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan (USA), und beschäftigt mehr als 7.300 Mitarbeitende in 100 Produktionsstätten und 23 Distributionszentren. Mehr Info: [www.dexko.com/](http://www.dexko.com/)